

"Je Cherche", Reportage photo sur de jeunes Burundais handicapés

@rib News, 24/11/2010 Martina Bacigalupo, photographe italienne, travaille beaucoup au Burundi afin de couvrir différents problèmes de société du pays. La gagnante du prix Canon de la Femme photojournaliste 2010 nous propose de plonger dans le quotidien des jeunes Burundais handicapés. Martina Bacigalupo travaille pour l'agence VU. Voici le texte de présentation de son travail :

Martina Bacigalupo Je Cherche, Burundi â€“ 2010 Les causes de handicap dans le monde sont multiples et bien souvent liées aux situations de pauvreté extrême. La guerre produit son lot d'amputés, auquel s'ajoute la lèpre, la poliomyélite et le diabète. Les conditions de la grossesse et de l'accouchement gravent l'enfance d'une lourde morbidité. L'épidémie de SIDA et les accidents de la route s'ajoutent à la liste. L'OMS estime qu'environ 10% de la population mondiale est handicapée soit 600 à 650 millions de personnes. 80% vivent dans les pays en développement. Dans toutes les sociétés ce sont des citoyens invisibles. Vivant cachées, recluses, des millions de personnes handicapées échappent au respect de leurs droits les plus élémentaires. Handicap et pauvreté se renforcent mutuellement. Pour briser ce cercle vicieux, le handicap doit être pris en compte dans toutes les actions de réduction de la pauvreté. Dans ce reportage, vous trouverez une réalité simple, sans artifice. Ce quotidien nous emmène bien loin de la réalité occidentale. Découvrez ce reportage sur le site de l'Agence VU : [Cliquez-ici](#)